## Supportrices. Les mamies choletaises fans des joueurs de CB



« On leur offre des chocolats parce qu'on les aime bien. »

Comme des gamins elles attendent la sortie des joueurs de Cholet-Basket à l'issue des rencontres. Elles ne chassent pas les autographes, ne viennent pas non plus pour faire des selfies. Écharpes autour du cou, elles viennent saluer les joueurs et surtout leur offrir des friandises à la sortie des vestiaires.

Une boîte de chocolats dans une main, des sucettes dans l'autre, Odette (78 ans) guette les arrivées. Ses copines, Nicole, Marie Thérèse aussi fébriles qu'avant un rendezvous galant l'entourent. Un à un ils arrivent, chacun a le droit à une petite bise, les mamies rougissent de bonheur. Aucun basketteur ne boude son plaisir, ils acceptent les sucreries avec un grand sourire.

Isaiah Shawnn en rigole ; « c'est le Père Noêl », Benjamin Diwar prend son temps pour discuter.

Un grand moment de bonheur partagé surtout après ce suspense contre Gravelines. Odette, à peine remise de ses émotions respire ; « Mon cœur a tenu, II est bon », Marie Noëlle souffle ; « On ne veut pas mourir cardiaque au basket ». Les joueurs sont passés, Odette lâche ; « On leur offre des chocolats parce-qu'on les aime bien, ils sont sympas ». Elles quittent la Meilleraie, des étoiles plein les yeux. Vivement le prochain match du samedi soir, elles reviendront avec les Chocolats, les sucettes et les yeux de Chimène pour ces grands gaillards.